

Le Palais

Les élèves échangeront avec l'astronaute français

Le collège Michel Lotte se prépare à entrer en contact radio avec la station spatiale internationale. Le 30 novembre, à 10 h 36, temps universel, ils seront en direct avec l'espace.



Initiation à l'installation et au réglage de l'antenne. Certains élèves de 5A auront le privilège d'échanger avec l'astronaute Thomas Pesquet.

L'astronaute Français Thomas Pesquet de l'Agence spatiale européenne a décollé de la base de Baïkonour le 17 novembre, avec ses deux coéquipiers, pour rejoindre la station spatiale internationale. Retenu avec un autre établissement scolaire de Saint-Malo, pour échanger avec Thomas Pesquet, le collège Michel Lotte se prépare à l'événement depuis plusieurs mois déjà.

Les élèves de 6^e et 5^e y travaillent sous la conduite de leurs professeurs Virginie Casters (SVT), Michaël Le Berre (technologie) et Michaël Thomas (mathématique et physique) ; en partenariat avec l'association astronomique de Belle-Ile (AABI) présidée par Christian Krier ; et l'Amateur Radio on the International Space Station (ARISS), de Bernard Bobiet.

Rendez-vous le 30 novembre à 10 h 36 temps universel

C'est la date actuellement retenue pour cette rencontre en direct avec l'espace. Thomas Pesquet, depuis la station spatiale internationale, devrait répondre à la vingtaine de questions des collégiens de Michel Lotte, qui se sont entraînés à l'exercice ce 18 novembre. Ils ne disposeront que d'une dizaine de minutes, grâce à un radio

amateur situé en Argentine. Le matériel technique sera installé à la salle Arletty. Les élèves des deux collèges de Belle-Ile rejoindront, en temps utile, le lieu de rendez-vous. On se plaît déjà à rêver à la future venue de Thomas Pesquet à Belle-Ile...

La vidéo du départ de la fusée Soyouz est en ligne sur la page facebook de l'AABI.